

Obama también opta ya por los vinos gallegos

Escogió el caldo ourensano Peza do Rei 2012, tinto con denominación de Ribeira Sacra, para una gala latina

El presidente de los Estados Unidos, Barack Obama, escogió el vino ourensano Peza do Rei 2012, un tinto con denominación de origen Ribeira Sacra, para su brindis de anoche en la gala Congressional Hispanic Caucus.

El Congressional Hispanic Caucus, de carácter benéfico, reúne a la elite empresarial, política y económica del país para recordar el legado hispano. Para Cesar Enriquez, propietario de la bodega Cachín, situar su vino en esta gala "es la confirmación de que nuestro producto tiene los niveles de calidad suficientes para competir en los mercados y mesas más exi-

gentes" explica en comunicado de prensa.

Además, se consolida así el "trabajo de exportación" que la bodega inició hace ocho años y que los ha posicionado en Inglaterra, Irlanda, Suecia y, en menor medida, Emiratos Árabes.

"Puede parecer que lo más difícil es lograr un producto de calidad, pero venderlo es igual de complicado, compitiendo con vinos y Denominaciones de Origen de más tradición", abunda Enriquez. La aventura transoceánica de este vino comenzó cuando un grupo americano de importadores visitó hace años a Ribeira Sa-

era para conocer sus vinos.

La orografía de la comarca, con bancales en pendientes de hasta el 90% de desnivel, sorprendieron a estos empresarios, que también admiraron la calidad de los caldos. La bodega Cachín nació hace 25 años y a día de hoy produce unas 60.000 botellas al año, de las cuales 15.000 son de tres variedades de blanco mientras otras 5.000 son de tinto que envejece 12 meses en barrica de roble. Del tinto que se sirvió en la cena de ayer se elaboran unas 40.000 botellas, un vino joven mencia que ha sido galardonado con un "Acio de Plata" en la Cata de los vinos



Obama, presidente de Estados Unidos, en un acto reciente. Foto: Efe

Científicos indagan en un 'líquido perfecto' para testar el Universo "microsegundos" 'postBig Bang'

Madrid. Un equipo de científicos agrupados en el grupo de trabajo Colaboración JET han dado un paso más en el estudio del plasma de quarks y gluones, conocido como líquido perfecto, que podría aportar nuevas pistas sobre el estado del universo microsegundos después del Big Bang.

Este grupo de trabajo, liderado por investigadores del Laborato-

rio Nacional de Energía Lawrence en Berkeley (Berkeley Lab), ha publicado sus resultados finales dentro de una edición reciente de Physical Review.

"Hemos hecho, por el momento, la extracción más precisa hasta la fecha de una propiedad fundamental del plasma de quarks y gluones, que revela la estructura microscópica de este

líquido casi perfecto", dice Xin Nian-Wang, físico en la División de Ciencia Nuclear en Berkeley Lab e investigador principal de Colaboración JET. Según ha explicado Wang, los líquidos perfectos tienen la proporción más baja permitida por la mecánica cuántica entre viscosidad y densidad, lo que significa que fluyen esencialmente sin fricción. EFE

DOÑA CARMEN SANÍN BUELA

(Vda. de Gerardo Álvarez Castella)
Falleció en Mieres (Asturias) el día 2 de octubre, a los 85 años, habiendo recibido los Santos Sacramentos
D. E. P.

Su hijo: Juan Antonio Álvarez Sanín; hija política: María Herrero Díaz; nieto: Juan Alberto Álvarez Herrero; primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver que se celebrará hoy, sábado, día 4, a las once y cuarto de la mañana, desde el Tanatorio hasta la iglesia parroquial de San Andrés de Trobe, para la celebración del funeral de cuerpo presente, a las doce, y seguidamente a su inhumación en el cementerio de dicha parroquia; favores por los que anticipan gracias.

Capilla ardiente: Tanatorio Estradense, sala nº 2.

(Albia-SS.FF. Rías Baixas)

Trobe, Vedra, 4 de octubre de 2014

DON JORGE BALTAR TOJO

Falleció el día de ayer, a los 65 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales.
D. E. P.

Sus hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por su alma y la asistencia a la misa de cuerpo presente, que se celebrará hoy, sábado, a las doce de la mañana, en la capilla del Tanatorio, y seguidamente será incinerado en la intimidad familiar.

El funeral por su eterno descanso se celebrará el lunes, día 6, a las ocho menos cuarto de la tarde, en la iglesia de El Pilar; favores por los que anticipan gracias.

Capilla ardiente: Tanatorio Boisaca, sala "Uno".

(Albia-Compostela)

Santiago, 4 de octubre de 2014

DOÑA ESPERANZA IGLESIAS CAMIÑO

(Vda. de Guillermo Muñío Fernández)
Falleció el día 2 de octubre de 2014, a los 83 años de edad, en su casa de Ruciro-Portomouro, (Val do Dubra) confortada con los Auxilios Espirituales.
D. E. P.

Hijos: Ludivina, Teolindo y Amalia (Vda. de José Otero Mato) Muñío Iglesias; hijos políticos: Avelino Leis Fraga y María Jesús Deus Hombres; nietos: Guillermo Leis Muñío, Verónica y Fátima Muñío Deus, Diana y Silvia Otero Muñío; nietos políticos: Eloy Cardelle y Jacobo García; bisnietos: Valentina Cardelle y Estela García; hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma y la asistencia a la conducción del cadáver hoy, sábado día 4, a las cuatro menos cuarto de la tarde, desde el tanatorio Dubra de Portomouro hasta la iglesia parroquial de San Cristóbal de Portomouro, donde se celebrará un funeral por su eterno descanso, y seguidamente recibirá sepultura en el cementerio de dicha parroquia, favores por los que dan las más expresivas gracias.

Hogar funerario: Tanatorio Dubra-Portomouro-Sala 2

(Funeraria Dubra-Portomouro)

Portomouro, 4 de octubre de 2014

DON JUAN CARLOS LÓPEZ REY

(Policia Municipal Jubilado)
(vecino de Rúa de Moscova, 4 E-2º A-Santiago)
Falleció el día de ayer, a los 70 años de edad, confortado con los Auxilios Espirituales.
D. E. P.

Su esposa: Segunda Antelo Zas; hijos: Isabel, Mª José, Juan Carlos y Mª Jesús López Antelo; hijos políticos: Luis Ángel Rey y Eva García; nietos: Patricia, Javier, Luis y Laura; hermanos: Chita, Paco, Nita, Miguel, Jorge, Emilio, Javier, Manolo, Lill y Antonio López Rey; hermanos políticos: Benigno, Maruja, Susa, Mª del Carmen, Teresa, Mª del Carmen, Julia, Asunción y Pili; Teresa, Jesusa, Lola y Maruja; Antonio, Mariano, Luis y Carmen (Viuda de Antonio Antelo Zas); sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma y la asistencia al funeral, que por su eterno descanso, se celebrará hoy, sábado, a las seis de la tarde, en la iglesia parroquial de San Antonio de Fontiñas, favores por los que anticipan gracias. El cadáver será incinerado a las cuatro y media de la tarde en la intimidad familiar.

Capilla ardiente: Tanatorio Boisaca, sala "Tres"

Se ruega no envíen flores.

(Albia-Compostela)

Santiago, 4 de octubre de 2014

DOÑA MERCEDES PÁJARO VIDAL

(Viuda de Avelino Limas Codesido)
(Vecina de Praciñas do Combarro, 14-Castifeiriño)
Falleció el día 1 de octubre de 2014, a los 88 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales.
D. E. P.

Su Familia,

Ante la imposibilidad de hacerlo personalmente da las más expresivas gracias a todas las personas que han asistido a los actos de conducción, funeral y sepelio; haciendo extensivo su agradecimiento, a todas aquellas que por otros medios le han testimoniado su condolencia.

(www.funeraria-apostol.com)

Santiago, 4 de octubre de 2014